
 	  Locard hat Folgendes geschrieben:			  Teilweise wirkt die Dudelei etwas monoton. Man könnte ruhig etwas
kürzen ...	

Sicher, sicher.
Ich bin auch nicht so begeister wie früher, als ich es aufgenommen habe. Ich sollte unbedingt mal wieder
aufnehmen, hab ich schon seit Monaten nicht mehr gemacht. 

 	  Taugenichts hat Folgendes geschrieben:			  man hört den Musiker...
Kanns sein, dass du klassische Gitarre gelernt hast?	

Ich spiele fast ausschließlich Klassik (klingt das spießig?  :-D ). Die Klassik lässt den Gitarrenspieler sein
Handwerk viel schneller lernen, als alle anderen Genres. Sie ist zum Teil anspruchsvoll, aber es ist für jede
Schwierigkeitsstufe etwas dabei.
Außerdem finde ich, dass eine klassische Gitarre einen viel schönrern Klang hat, als andere Gitarrenarten.

Schön, dass es Anklang findet 

Grüsse
Jim

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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